

L'HebdO, 13 février 2013

Politique N° 11 / ÉDITION DU 13 AU 19 FÉVRIER 2013

MUNICIPALES

## Michel Brard (PS), l'homme de la situation ?

Il est aujourd'hui l'un des deux favoris à l'investiture du PS pour les prochaines municipales. Mais qui est Michel Brard ? Que porte cet homme que la vie a déjà marqué ? Entretien avec un élu départemental dont l'élection en 2008 aura été un vrai révélateur, et qui a déjà connu les joies de la gestion municipale sous l'ère Sueur.



**« Je suis arrivé à Orléans en 1987 (...). Mais c'est une histoire d'amitié qui va me faire entrer réellement en politique. »**

Michel Brard est conseiller général, conseiller municipal et conseiller intercommunal... Aujourd'hui, il se présente devant les militants PS pour briguer l'investiture et conduire la liste aux prochaines élections municipales de 2014. Cet homme de 58 ans, marié, père de famille, kinésithérapeute et cadre de santé, s'est assis construit au fil d'un parcours personnel atypique, obcurieux et assez compliqué. À l'âge de 13 ans, une allergie médicamenteuse va le plonger dans un lit de douleur, entre la vie et la mort, dont il sortira six mois plus tard avec une cécité qui s'avèrera définitive. « Pouvoir retourner à l'école, reprendre à lire... Les gens ne réalisent pas aujourd'hui que, dans le monde qui était le nôtre, la première loi d'obligation de scolarisation des enfants handicapés date de 1975. »

Pour son retour dans un monde qui n'était plus vraiment le sien, où l'exclusion était la règle, il a eu « l'impression de tomber dans un univers parallèle, où on ne vous met aucun outil à disposition, où on vous explique que ce monde n'est pas fait pour vous ».

**Entrée en politique, fruit de la cécité et de l'amitié**

Ces combats contre l'exclusion scolaire, dans un premier temps, puis professionnelle et, enfin, dans l'aboutissement de ses ambitions au sein de sa profession (kinésithérapeute), Michel Brard va les mener et les remporter.

La politique ? Une extension finalement logique pour cet homme syndicaliste et engagé. Mais c'est pour autant le hasard qui

16 | L'HebdO